
アンケート集計 

『令和６年度 介護福祉士基本研修➀』 

 
（７人回答） 

１ 所属 

介護老人福祉施設 （ ３ ）人  介護老人保健施設 （  ）人 

通所系サービス事業所 （ １ ）人 グループホーム （  ）人 

訪問介護事業所 （  ）人 有料老人ホーム （  ）人 

小規模多機能型居宅介護 （ ２ ）人 障害者支援施設等 （ １ ）人 

児童福祉施設等 （  ）人 病院 （  ）人 

福祉系学校 （  ）人 その他 （  ）人 

無記入 （  ）人     

 

２ 職種（複数回答） 

介護職員 （ ６ ）人  介護支援専門員 （  ）人 

生活相談員/支援相談員 （ ２ ）人 ホームヘルパー （  ）人 

看護師 （  ）人 管理者 （ １ ）人 

医療系職種 （  ）人 その他 （  ）人 

無記入 （  ）人     

 

３ 本日の研修はいかがでしたか。   

大変参考になった （ ３ ）人  参考になった （ ３ ）人 

期待したほどではなかった （  ）人  無記入 （ １ ）人 

 

４ 感想 

・今までの研修の振り返りができ、知らない事もあったため受けて良かったと思った。 

・介護福祉士資格を取得してから長い時間が経過し、今からの介護福祉士として何を求められている

のか、去年研修(実務者講師研修)で学んでインプットしていましたが、もう一度学ぶことが出来た

ので良かったです。 

 次はアウトプット出来るようにしていこうと思います。 

 現場でも実践出来るよう、常に頭に入れて業務していこうと思います。 

 自己研鑽しつつ指導、育成、両立がなかなか難しいですが、楽しくやっていこうと思います。 

・介護福祉士として、学びを深くしたいと思い参加しました。 

 基礎をしっかりと知識・技術を身につけたいと思います。 

・研修を受ける前は、高校の授業で学んだ程度しか介護過程について知っていなかったので、今回の

研修で深い所まで知ることが出来よかったです。 

 施設ではパソコンで記録を入力しているのですが、文章力が無い為、なかなか相手に伝わっている



かが難しいのですが、今回学んだ記録書き方を明日からの仕事に活かしたいです。 

・今回の研修を受けてみて、介護福祉士としての“熱”が再燃しました。 

 ファーストステップ研修を受ける事にしているので、今から楽しみです。 

・介護福祉士を取得して７年が経ち、３年前に今回の基本研修を受講予定であったが、コロナの影響

で今回に至ってしまった事を後悔してしまったが、良い復習の日となってありがとうございまし

た。 

・介護の初めで大切になってくるところを改めて学ぶことができました。 

 自分自身忘れかけていた部分をもう１度学び、今後に生かしていきたいです。 

 利用者にしっかりとよりそい、一人ひとりの尊厳など、尊重していこうと思います。 

 

 


